

PUBLIK

Inilah Curhatan Tokoh Masyarakat Wilayah Utara Kabupaten Sukabumi kepada Kapolres

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Sep 3, 2024 - 21:33



Inilah Curhatan Tokoh Masyarakat Wilayah Utara Kabupaten Sukabumi kepada Kapolres

Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian kembali menyapa berbagai elemen tokoh masyarakat di Wilayah Utara Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Selasa (03/09/2024). Pertemuan yang bertajuk Silaturahmi dalam rangka menciptakan Pilkada Damai di Kabupaten Sukabumi ini berlangsung hangat dan akrab di Aula Hotel Augusta Cicantayan. Kapolres Sukabumi membuka ruang

diskusi untuk menyerap aspirasi serta memberikan edukasi kepada berbagai tokoh masyarakat yang hadir. Dalam diskusi tersebut, beberapa isu penting menjadi perhatian para tokoh masyarakat. Salah satunya adalah maraknya perjudian online yang semakin meresahkan warga. Selain itu, masalah peredaran minuman keras dan narkoba juga menjadi sorotan utama, karena dianggap sebagai ancaman serius bagi generasi muda di wilayah tersebut. Tidak hanya itu, isu pencabulan dan tawuran pelajar juga menjadi perhatian besar. Para tokoh masyarakat mengungkapkan keprihatinan mereka terhadap meningkatnya kasus pencabulan, yang banyak melibatkan anak di bawah umur. Kasus tawuran pelajar yang baru-baru ini terjadi di Cicurug, yang menyebabkan seorang siswa SMP meninggal dunia, juga dibahas dengan harapan tidak ada lagi kejadian serupa di wilayah Kabupaten Sukabumi. Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, menegaskan komitmennya untuk menindak tegas segala bentuk kejahatan tersebut. "Kami akan terus melakukan langkah-langkah preventif dan penegakan hukum secara tegas terhadap pelaku kejahatan, termasuk judi online, narkoba, minuman keras, dan pelaku pencabulan," ujar AKBP Dr. Samian. Ia juga mengajak semua elemen masyarakat untuk bersinergi dan berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi, terutama menjelang Pilkada serentak tahun 2024. "Kami akan terus menjaga komunikasi dan kolaborasi dengan para tokoh masyarakat, tokoh agama, serta seluruh elemen masyarakat lainnya agar tercipta situasi yang kondusif dan aman selama pelaksanaan Pilkada," tambahnya. Kapolres juga memperkenalkan program "Duha Sasarengan" yang bertujuan untuk mendengarkan aspirasi serta memberikan edukasi kepada masyarakat Sukabumi. "Program ini diharapkan dapat membantu masyarakat agar tetap sehat dan sejahtera, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," tambahnya. Selain itu, Camat Cibadak, Mulyadi, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Kapolres Sukabumi dalam menyelenggarakan kegiatan ini. "Kami berterima kasih kepada Bapak Kapolres yang telah mengundang kami dalam rangka cooling system menjelang Pilkada di Kabupaten Sukabumi. Kami berharap pemilu ini bisa dijalankan dengan penuh kebahagiaan dan tetap harmonis," katanya. Perwakilan tokoh masyarakat, Drs. Mustofa Kamal, juga menyampaikan pandangannya terkait pentingnya peran ulama, umaro, pengusaha, dan rakyat dalam memajukan Sukabumi. "Sukabumi dikenal sebagai wilayah yang religius dan damai. Dengan sinergi antara semua elemen, insyaAllah Kabupaten Sukabumi akan semakin maju," ujarnya.